



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

# LE GAZOUILLIS...

## PDG : des sanctions plus ou moins appréciées sur la toile

Par GMNN

### LE TWEET DE BOUANGA POUR AUBAMEYANG

Après la victoire d'Arsenal le week-end dernier suite à deux buts de l'attaquant international gabonais Pierre-Emerick Aubameyang, un de ses coéquipiers de l'équipe nationale a salué le capitaine des Panthères du Gabon dans un tweet.



Photo: DR

### MICHEL BILLÉ: "CONSTRUIRE UNE SOCIÉTÉ DU GRAND ÂGE"

"Le Covid-19 nous renvoie avec violence à la manière dont on tente de rendre nos vieux invisibles". Le sociologue Michel Billé estime nécessaire, dans un entretien au "Monde", de renoncer à la question du profit pour pouvoir construire véritablement une société du grand âge.



Photo: DR

### COVID-19: LA "MAUVAISE" IDÉE D'ÉRIC CAUMES

Dans une interview au Parisien publiée samedi, Éric Caumes, infectiologue à la Pitié-Salpêtrière, a fait une proposition qui a laissé pantois ses homologues, en suggérant de laisser les jeunes – comprenant, les moins de trente ans – se contaminer entre eux, "à condition qu'ils ne voient pas leurs parents et leurs grands-parents".



Photo: DR

G-M. NTOUTOUME-NDONG  
Libreville/Gabon

Le président de la Commission permanente de discipline du PDG, Cyriaque Mvourandjiami, a prononcé, le week-end écoulé, des sanctions contre plusieurs «militants indisciplinés» du Parti démocratique gabonais. L'un des faits reprochés à ces militants, est de s'être abstenus ou d'avoir voté contre la réforme du nouveau Code pénal. Un projet que le chef du gouvernement, issu du PDG, avait défendu en personne à l'Assemblée nationale et au Sénat.

En parcourant la kyrielle de commentaires publiés dans les réseaux sociaux, on constate, dans l'ensemble, que le débat des internautes a été provoqué par le fait que le nom de personnalités publiques qui occupent ou qui ont occupé de hautes fonctions, comme l'ancien Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, figurent sur la liste des sanctionnés.

«On peut bien appartenir à un parti et ne pas tout accepter. Sinon cela ressemblerait à une secte. Non le PDG n'est pas une secte, c'est un parti politique avec en son sein des débats contradictoires. C'est cela qui doit faire notre force. Évitez de faire fuir les poissons déjà dans la nasse. Préparons sereinement 2023 que



Photo: JOE MANIANGA

notre champion doit gagner», a invité l'internaute Robert Okoue dans un commentaire.

Or, «lorsque tu adhères à une association ou à un parti poli-

tique, tu remplis une fiche (un contrat). Et dans toute association ou parti politique, il y a un règlement intérieur. Lorsqu'un militant ou un membre de cette

association ne respecte pas ce règlement intérieur, il va de soi qu'il peut être sanctionné selon les textes», estime Elvys, un autre internaute.

## L'œil de la rédaction

### AUBAMEYANG : UNE FIERTÉ NATIONALE

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

LONGTEMPS sous-coté par ses nombreux fans en raison de son incapacité à briller lors des grands rendez-vous avec la formation des Gunners d'Arsenal, Pierre-Emerick Aubameyang vient de soulever son premier trophée grâce à son doublé en finale de la FA Cup samedi dernier contre Chelsea (2-1).

Alors que la rencontre de ce sa-

medi était retransmise en direct sur plusieurs chaînes numériques, les supporters gabonais ont, à l'exemple d'une finale de coupe d'Afrique des nations, célébré en chœur le premier trophée de l'attaquant gabonais depuis son arrivée à Londres en janvier 2018.

Au terme de cette victoire historique, les commentaires des internautes n'ont pas tardé. «Pierre-Emerick, félicitades por la victoria», a salué le ministre des Sports Franck Nguema sur

sa page Facebook.

«Félicitations à notre capitaine qui offre la Cup à Arsenal et qualifie au passage le club pour la Ligue Europa avec un magnifique doublé. Mais quelle saison de la part de notre capitaine, qui ferme encore la bouche des fameux spécialistes de foot qui le sous-côte trop», s'exclame un internaute. Au-delà de sa cote de popularité qui ne cesse de croître du côté de Londres, Pierre-Emerick Aubameyang demeure une fierté nationale.



Photo: DR